

# めちぜんかわらばん

はじめまして！南越前町地域おこし協力隊を拝命しました川村博俊、荒木幸子です。

このページでは、私たち南越前町地域おこし協力隊、自称「めちぜん隊」の活動や、私たちが見つけていく南越前町の魅力等、様々な記事を掲載していきます。

## 協力隊拝命

初出勤の4月1日、川野町長より南越前町地域おこし協力隊の辞令交付がありました。町長（最右）から

直々に激励の言葉をいただき、川村（中央）、荒木（最左）それぞれ協力隊としての使命を胸に刻みました。

南越前町のことも、まちづくりのこと、まだまだ知らないことばかりの新参者2名ですが、地域住民の皆様、関係者の皆様にご教示・ご協力いただきながら、南越前町をもっと楽しく、もっとと素敵な町にしていくために力を尽くしてまいります。どうぞ宜しくお願い致します。



## めちぜん協力隊って？

南越前町の「地域おこし協力隊」は、都会から移り住んだ私たちの視点を活かして、地域活性化に関する支援、情報発信を行い、観光や産業を盛り上げる様々な活動を展開していきます。それにしても「南越前町地域おこし協力隊」という名前：長いなあと思いましたが、ので、M i n a m i E c h i z e n、略して「めちぜん」協力隊と通称を考案しました。が：如何でしょうか？この2人を見かけましたら、是非お気軽にお声掛けください。



隊員1号：川村



隊員2号：荒木